



SATKER

Satker	BRPPUPP - Balai Riset Perikanan Perairan Umum dan Penyuluhan Perikanan	
Alamat	Jl. Gubernur H.A Bastari No.08 Jakabaring, Palembang, Sumatera Selatan	
Tlp	(0711) 5649599	
Fax	(0711) 5649601	
Email	persuratanbrppupp@kkp.go.id	
Website	bp3upalembang.kkp.go.id	
Pimpinan	Nama	Zulkarnaen Fahmi, S.Pi., M.Si
	Email	fahmi.p4ksi@gmail.com
	Telepon	0813-1837-3098

REALISASI ANGGARAN

Pagu	Rp. 78,364,248,000	Realisasi	Rp. 27,173,000,177
Anggaran	<div style="width: 34.68%;"><div style="width: 34.68%;"></div></div> 34.68 %		
Fisik	<div style="width: 35.00%;"><div style="width: 35.00%;"></div></div> 35.00 %		

RINCIAN BELANJA

Belanja	Pagu	Realisasi	Progres
Pegawai	Rp. 59,974,296,000	Rp. 22,679,508,489	37.82 %
Barang	Rp. 18,059,952,000	Rp. 4,493,491,688	24.88 %
Modal	Rp. 330,000,000	Rp. 0	0.00 %

PENERIMAAN PNBP

Fungsional	:	Rp. 1,400,000
Umum	:	Rp. 36,639,603
Non Anggaran	:	Rp. 0
Kinerja	:	35.00 %

KEGIATAN POSITIF ATAU PENCAPAIAN LAINNYA



No	Bidang	Progres
1	• Tata Usaha (Keuangan, Urusan Umum dan Kepegawaian).	<p>- Urusan Keuangan dan Umum</p> <ul style="list-style-type: none"> Membuat daftar gaji induk bulan Juni 2022 dan gaji terusan ke 2 bulan Mei 2022. Membuat SPP Gaji Induk Juni 2022 dan gaji terusan ke 2 bulan Mei. Membuat SPP Uang Makan dan tunjangan kinerja Penyuluh Perikanan bulan April 2022. Membuat SPP Uang Makan dan tunjangan kinerja PPPK bulan April 2022. Membuat rekapitulasi perhitungan uang makan dan tunjangan kinerja Penyuluh Perikanan bulan April 2022. Membuat rekapitulasi perhitungan uang makan dan tunjangan kinerja PPPK bulan April 2022. Membuat file/ADK CSV Lampiran SPM tunjangan kinerja Penyuluh Perikanan dan PPPK bulan April 2022. Cetak dan upload berkas SPM dan Validasi/OTP SPM gaji induk Juni 2022 dan SPM gaji terusan. Cetak dan upload berkas SPM dan Validasi/OTP SPM tunjangan kinerja dan uang makan PPPK April 2022. Cetak dan upload berkas SPM dan Validasi/OTP SPM uang makan dan tunjangan kinerja Penyuluh Perikanan bulan April 2022. Membuat Berita Acara Pemeriksaan, Berita Acara Serahterima dan Berita Acara Pembayaran Untuk Pekerjaan Outsourcing Termin 4. Membuat Pajak PPN dan PPh pasal 23 Untuk Pekerjaan Outsourcing Termin 4. Membuat Draf Addendum Perubahan Kontrak di karenakan Pajak PPN Naik dari 10 % menjadi 11 %. Menginput Permindok Tahun Anggaran 2022 Untuk Belanja Operasional Perkantoran dan Pemeliharaan Kendaraan Dinas. Verifikasi anggaran belanja keperluan perkantoran. Mengikuti zoom penggunaan produk dalam negeri dalam pengadaan barang/jasa lingkup kementerian kelautan dan perikanan. Melakukan pendataan vendor untuk aplikasi DIGIPAY. Rekap dan scan Laporan Bulanan dan SPJ BOP Penyuluh Perikanan Provinsi Bangka dan Provinsi Bengkulu Membuat E-Billing dan rekap setoran pajak. Membayar Pajak PPH 21, 22, 23 dan PPN. Entry data konfirmasi penerimaan pada aplikasi OM-SPAN dan K2PN Validasi pajak pada aplikasi SI VINO. Cetak dan validasi SPP GUP Kartu Kredit Pemerintah untuk Belanja Barang bulan Mei 2022 pada Aplikasi SAKTI. Cetak dan validasi SPP Gaji Terusan Ke-II Penyuluh Perikanan Provinsi Lampung bulan Mei di Aplikasi SAKTI. Cetak dan validasi SPBy Operasional Kantor dan Perdin di Aplikasi SAKTI. Cetak dan validasi SPP Gaji Lainnya Uang Makan bulan April Penyuluh Perikanan Provinsi Sumatera Selatan, Bangka Belitung, Jambi, Bengkulu dan Lampung pada Aplikasi SAKTI. Cetak dan validasi SPP Tunjangan Kinerja bulan April Penyuluh Perikanan 5 Provinsi pada Aplikasi SAKTI. Cetak dan validasi SPP Tunjangan Kinerja dan Uang Makan Penyuluh Perikanan PPPK bulan April di Aplikasi SAKTI. Cetak dan validasi SPP Pembayaran Gaji Induk Penyuluh Perikanan PPPK bulan Juni 2022, Gaji Induk Pegawai BRPPUPP dan Penyuluh Perikanan 5 Provinsi pada Aplikasi SAKTI. Membuat rincian gaji bulan Maret sd Mei 2022 Penyuluh Perikanan Bengkulu. Pengiriman ADK gaji, SKPP dan data tunjangan kinerja an. Sumuel dan Agus Djoko Utomo via email ke BRIN. <p>- Urusan Umum</p> <ul style="list-style-type: none"> Daily check email balai dan elayar. Cross check redaksi surat keluar beserta lampiran, editor ttde surat keluar (ttde Penyuluh Pendamping Kegiatan). Penomoran surat keluar BRPPUPP dan IRFDMD. Surat menyurat internal, pembuatan, penomoran, proses ttd, scanning. Pengarsipan dan pemberkasan (Pemberkasan arsip digital pada elayar). Pembuatan SPJ pembelian barang. Survey service AC mobil. <p>- Kepegawaian</p> <ul style="list-style-type: none"> Input data Epegawai. Verifikasi eSKP dan MySapk. KGB Bulan Juni Rekap cuti pegawai BRPPUPP Inventarisasi usulan pensiun Rekap form kontrol disiplin pegawai dan penyuluh perikanan bulan April 2022 Penyusunan rekap pegawai 2022 Terima SKPP an. Agus Djoko Utomo dan Samuel
2	• Tata Operasional	<p>- Program Anggaran dan Monitoring Evaluasi</p> <ul style="list-style-type: none"> Merekap dan input laporan mingguan BRPPUPP ke website Dashboard BRSDM. Membuat dan mengirim laporan bulanan bulan April Tahun 2022. Rapat Koordinasi WPPNRI PD 436 dan 437 melalui zoom meeting pada 17 Mei 2022. Membuat dashboard capaian kinerja BRPPUPP. Melakukan revisi Halaman III DIPA.
3	• Pelayanan Teknis dan Sarana	<p>- Kehumasan dan Pengelolaan Media Sosial dan Website</p> <ul style="list-style-type: none"> Melakukan updating website, media sosial (FB, IG, Twitter) dan kinerjakkp.bitrix24.com BRPPUPP. Pembahasan tentang perencanaan pembangunan desa eduwisata Patratani. Design Konten Instagram Feed dan Story Selamat Hari Raya Waisak Posting Konten Instagram Feed dan Story Ucapan Selamat Hari Raya Waisak Posting berita mengenai BRPPUPP berkontribusi dalam Program Penyusunan Silabus dan Buku Ajar Gerakan Cinta Ikan Belida. Rapat membahas mengenai PPID tahun 2021. <p>- Pelayanan Jasa Riset, Penyelenggaraan dan Akreditasi Laboratorium dan Perpustakaan</p> <ul style="list-style-type: none"> Edit Scan cover buku Edit data penyiangan buku Bimbingan anak magang <p>- Pengelolaan Operasional Sarana dan Prasarana Litbang</p> <ul style="list-style-type: none"> Kalibrasi DO Meter YSI Pro 20 dan pH Meter untuk kegiatan SEA/DEC sebanyak 2 unit. Pengukuran anakan ikan belida di akuarium Instalasi Mariana Monitoring pengukuran kualitas air dan pemberian pakan dan perawatan kolam ikan belida, baung dan tembakang di Instalasi Mariana.



No	Bidang	Progres
4	• Penyuluhan.	<ul style="list-style-type: none"> • Provinsi Sumatera Selatan <ol style="list-style-type: none"> 1. Rapat koordinasi teknis lintas sektor terkait program Gerakan Sumsel Mandiri Pangan (GSMP) di Bappeda Kab. Empat Lawang. 2. Rapat bersama Dinas Perikanan membahas perihal laporan jumlah kelompok pengolahan dan jumlah nelayan penuh di Ogan Ilir. 3. Pertemuan dengan Ibu Kapuslatluh serta peninjauan kampung perikanan di desa Sitiharjo 4. Membantu Dinas Perikanan pada kegiatan Pameran Pembangunan Lahat dalam rangka ulang tahun kabupaten Lahat. • Provinsi Bengkulu <ol style="list-style-type: none"> 1. Koordinasi bersama pendamping LPMUKP untuk melakukan sosialisasi dana LPMUKP. 2. Pertemuan kelompok dalam rangka persiapan desa wisata bahari. 3. Survey lokasi calon penerima mesin pakan mandiri bersama kabit budidaya bantuan dana DAK tahun 2022 di kecamatan Air Nipis dan kecamatan kedurang ilir. 4. Kunjungan ke RTP di Desa Talang Ulu, Kecamatan Curup Timur dalam rangka rencana pembentukan Pokdakan baru. 5. Melaksanakan identifikasi dan verifikasi calon penerima bantuan pemerintah, kampung budi daya lele di kelurahan lempuing Kota Bengkulu. • Provinsi Jambi <ol style="list-style-type: none"> 1. Monitoring Kegiatan Budidaya Pembenihan Lobster Air Tawar. 2. Mengikuti Rapat staf lengkap di lingkup Dinas Peternakan dan Perikanan Kab. Bungo membahas tindak lanjut program kegiatan untuk tahun 2022. 3. Memfasilitasi persiapan pembukaan lubuk larangan di Pokmaswas Lubuk Beringin. 4. Pendampingan pokmaswas dalam pelaksanaan restocking di desa muaro pijoan. 5. Pembinaan Pokdakan telaga selasih belui tinggi Depati tujuh • Provinsi Lampung <ol style="list-style-type: none"> 1. Identifikasi calon penerima bantuan benih dari Dinas Perikanan Kabupaten Lampung Selatan. 2. Rapat bersama Kepala Bidang Budidaya dan Kepala Bidang Tangkap dan PDS. Sinkronisasi perencanaan kegiatan di dua bidang Dinas Perikanan Kabupaten Way Kanan. 3. Kegiatan kampung perikanan budidaya rumput laut di Desa Ruguk, Kecamatan Ketapang : pemasangan plang, pembuatan proposal dan pertemuan kelompok dgn rekanan dan BBPBL Lampung. 4. Mengikuti Bimtek Inkubasi Bisnis dan inovasi produk kelautan perikanan oleh BBP3KP di Hotel Mercure Jakarta. 5. Mengikuti Konsultasi Publik terkait Rancangan Permen KP tentang Tata Cara Rehabilitasi Lahan Budidaya yang diselenggarakan oleh KKP. • Provinsi Bangka Belitung <ol style="list-style-type: none"> 1. Pendampingan tim identifikasi program bantuan DAK 2022 dinas Perikanan kab. Bangka. 2. Mendampingi pokdakan dahri dalam melakukan panen perdana udang vaname sebanyak 500 kg. 3. Kunjungan ke koperasi bahari permai lestari terkait pengembangan usaha budidaya udang vaname kec. Parittiga. 4. Koordinasi dengan perangkat desa rambat kec. Simpang teritip terkait program ketahanan pangan. 5. PPB Kab. Bangka Tengah Melakukan Pendampingan Produksi Perikanan Budidaya di Pokdakan Katis Maju Bersama Desa Katis Kec. Simpangkatis Kab. Bangka Tengah.

RENCANA AKSI MINGGU DEPAN 23-May s/d 29-May 2022

No	Kegiatan	Uraian	Tanggal
1	• Tata Usaha (Keuangan, Urusan Umum dan Kepegawaian).	<ul style="list-style-type: none"> • Membuat SPP Untuk Pekerjaan Outsourcing dan langganan internet Termin 4 • Membuat SPP Pembayaran Penghasilan PPNPN Balai Untuk Bulan Mei 2022 • Membuat SPP PPNPN PPB Untuk Bulan Mei 2022 • Memvalidasi SPP Penghasilan bulan Mei PPB lingkup Satminkal Sumbagsel dan PPNPN BRPPUPP pada Aplikasi SAKTI. • Memvalidasi SPP Kontrak Outsorcing Termin III dan IV bulan April di Aplikasi SAKTI. • Membuat SKPP. • Membuat perhitungan rapel gaji 	2022-05-23 - 2022-05-29
2	• Tata Operasional	• Monitoring kegiatan Belida Musi Lestari di Instalasi Patra Tani	2022-05-23 - 2022-05-29
3	• Pelayanan Teknis dan Sarana	• Melakukan updating website, media sosial (FB, IG, Twitter) dan kinerjakkp.bitrix24.com BRPPUPP.	2022-05-23 - 2022-05-29

DOKUMENTASI KEGIATAN



KKP memiliki 3 Program Prioritas Utama sebagai bentuk usaha untuk mewujudkan kelautan dan perikanan yang maju dan berkelanjutan.

Salah satu program utama KKP tersebut ialah Pengembangan Kampung Perikanan Budidaya Perikanan Berbasis Kearifan Lokal, yang dalam lingkup BRPPUPP sendiri telah dikembangkan dan berada di Kabupaten Musi Rawas, Provinsi Sumatera Selatan.

Pada hari Senin (16/05/2022) Dr. Lily Aprilya Pregiwati, S.Pi, M.Si selaku Kapuslatluh KP berkesempatan mengunjungi Pokdakan Mitra Usaha yang terletak di Desa M Sutiharjo, Kabupaten Musi Rawas - Sumatera Selatan.

Dalam kegiatan ini hadir juga Kepala Satminkal BRPPUPP Palembang yaitu Zulkarnaen Fahmi, S.Pi.,M.Si, serta Koordinator Penyuluh setempat yaitu Ahmad Rukhbi, SP., MM., M.Si.

Kapuslatluh mengungkapkan "Kawasan Kampung Perikanan Budidaya ini sudah sangat baik tetapi masih butuh perbaikan dengan peran penyuluh perikanan agar tujuan dari terciptanya kampung budidaya di desa ini dapat terwujud". Untuk itu beliau juga memberi kesempatan untuk berdiskusi dan di sambut antusias oleh para penyuluh perikanan dengan menyampaikan prestasi dan potensi perikanan di Kabupaten Musi Rawas, Provinsi Sumatera Selatan.



Tim BRPPUPP melalui kegiatan kerjasama "Belida Musi Lestari" dengan PT Pertamina (Persero) Refinery Unit III Plaju melaksanakan kegiatan monitoring bulanan di instalasi Mariana.

Kegiatan ini dilaksanakan dari tanggal 17-18 Mei 2022, monitoring rutin yang dilakukan yaitu pengukuran berat dan panjang anakan dan indukan ikan belida.